
OCTOGÉSIMA SÉTIMA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E SEPTUAGÉSIMA SEXTA SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de Novembro de 2014 (dois mil e 
quatorze) às 20 (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à 
Avenida Doutor Victor Maida n° 563 — Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Septuagésima Sexta Sessão 
Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente 
desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A sessão foi iniciada com a 
votação da Ata da sessão anterior que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, 
iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando dos seguintes PROJETOS: 
PLO N° 190/2014, autorizando o Poder Executivo Municipal a doar terreno ao Lions Clube de Ibitinga 
Centenário, e dá outras providências; PLO N° 191/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito 
adicional suplementar, no orçamento para 2014, aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de dezembro 
de 2013, e dá outras providências; PLO N° 192/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito 
adicional especial, no orçamento vigente para 2014, aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de 
dezembro de 2013, destinado a aquisição de equipamento e material permanente para o setor de educação 
infantil; PLO N° 193/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito adicional especial, no orçamento 
para 2014, aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado a aquisição de 
equipamentos e material permanente para o transporte de pacientes do setor de saúde pública; PLO N° 
194/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito adicional especial, no orçamento para 2014, 
aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado a aquisição de equipamentos e 
material permanente para o transporte de pacientes do setor de saúde pública; PLO N° 195/2014, autorizando 
o Poder Executivo a abrir crédito suplementar, no orçamento para 2014, aprovado pela Lei Municipal n° 
3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado a suprir dotações do orçamento vigente; PLO N° 196/2014, 
autorizando o Poder Executivo a abrir crédito adicional especial, no orçamento para 2014, aprovado pela Lei 
Municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado a aquisição de material de consumo para o setor 
de educação infantil; PLO N° 197/2014, alterando o Plano Plurianual criado pela Lei Municipal n° 3.789, de 
27 de novembro de 2013; PLO N° 198/2014, alterando a lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei 
Municipal n° 3.696, de 19 de junho de 2013. Constou do seguinte OFÍCIO: N° 1.137/2014 — enviando 
resposta ao requerimento n° 317/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo 
informação sobre o Estatuto Geral das Guardas Municipais. Em seguida passou-se para os RECEBIDOS 
DOS SENHORES VEREADORES, constando das seguintes proposituras: PARECER N° 191/2014, da 
Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao PDL N° 10/2014. 
REQUERIMENTOS: N° 336/2014 - de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo 
informação ao Executivo sobre a obrigatoriedade de instalação de divisórias e biombos nas agências 
bancárias de Ibitinga, bem como notificação das agências que não cumprem a legislação pertinente; N° 
337/2014 — de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo informação ao Executivo com 
relação à construção de galerias de captação de águas pluviais nas Ruas Antônio G.B. de Paula e Pereira 
Landim; N° 338/2014 - de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo informação ao 
Executivo sobre projeto para construção de centro de treinamento para condutores, ou seja, um local 
específico para exames de habilitação de alunos das autoescolas local; N° 339/2014 - de autoria do Vereador 
Osias Soares de Oliveira, requerendo informação ao Executivo se há projeto para recapeamento ou 
reconstrução do asfaltamento da Rua Treze de Maio, entre as Ruas Daniel de Freitas e a Avenida Dom Pedro 
II; N° 340/2014 - de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação 
sobre a manutenção do aparelho de raio-x do Pronto Socorro Central. INDICAÇÕES: N° 227/2014 — de 
autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando ao setor competente da Prefeitura 
Municipal que realize reparos no final da Avenida Anchieta, acesso ao Jardim Ângelo de Rosa, em caráter 
de urgência; N° 228/2014 - de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando ao setor 
competente da Prefeitura Municipal a implantação de captação de água pluvial no final da Rua dos Lírios, 
entre os Bairros Jardim dos Bordados e Eldorado II; N° 229/2014 - de autoria do Vereador Gumercindo José 
Rossatto Bernardi, indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que realize vistoria pela cidade 
para corrigir buracos que se abrem, posterior às chuvas; N° 230/2014 - de autoria do Vereador Gumercindo 
José Rossatto Bernardi, indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que realize a limpeza dos 
captadores de águas pluviais; N° 231/2014 - de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bemardi, 
indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que implante passeio público (calçadas) em todas as 
rotatórias da Avenida Engenheiro Ivanil Franceschini, além de alguns términos de setor; N° 232/2014 - de 
autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, indicando ao Executivo Municipal, com relação às caçambas 



que estão colocadas nas vias públicas da cidade, que sejam tomadas as providências no sentido de notificar o 
proprietário das caçambas para que coloque adesivos com faixa refletiva nas caçambas; N° 233/2014 - de 
autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando ao SAAE a realização dos serviços 
de roçagem das margens do Córrego Saltinho, no trecho compreendido entre a Avenida Carolina Geretto 
Dall'Acqua - Vila Izolina, até o Condomínio Village Verde; N° 234/2014 - de autoria do Vereador Windson 
Pinheiro, recomendando ao Prefeito Municipal a realização dos serviços de limpeza da Rua José Nandes 
Costa, cruzamento com a Rua Ignácio Lacerda, no bairro da Vila Maria, especialmente a retirada do mato 
alojado na referida, tanto do local destinado para calçada, quanto no leito carroçável da via pública; N° 
235/2014 - de autoria do Vereador Windson Pinheiro, recomendando ao SAAE que disponibilize, 
imediatamente, os serviços públicos de reparos na pavimentação asfáltica da Rua Elias Saad, próximo ao 
cruzamento com a Rua Expedicionário Kay Jenson, no Bairro da Vila Maria; N° 236/2014 — de autoria do 
Vereador Windson Pinheiro, recomendando ao Prefeito Municipal a implantação de um ponto de ônibus 
coletivo, junto a Rua Ignácio Lacerda, no Bairro da Vila Maria, defronte a Praça José Montanari; N° 
237/2014 — de autoria do Vereador Windson Pinheiro, recomendando ao Prefeito Municipal a realização dos 
serviços de limpeza geral, incluindo retirada de entulhos, galhos e capinação, junto a Praça Carlos Levez, na 
Vila Maria, ao lado da quadra poliesportiva Prof. Miguel Baladi; N° 238/2014 - de autoria do Vereador 
Windson Pinheiro, recomendando ao Prefeito Municipal que determine a realização dos serviços de limpeza 
da Avenida Wilson Pinheiro, inclusive da ponte existente no local, com a capinação do mato que tomou todo 
o calçamento e ponte da referida avenida; N° 239/2014 - de autoria do Vereador Windson Pinheiro, 
recomendando ao Prefeito Municipal que envide estudos no sentido de sanar o problema do escoamento das 
águas, dos bairros adjacentes, do final da treze de maio, onde necessita ser feito a canalização e correção da 
pavimentação desta rua, para que a água captada corretamente pelos bueiros existentes no local; N° 240/2014 
- de autoria do Vereador Windson Pinheiro, recomendando ao Prefeito Municipal que determine a realização 
de serviços de canalização da água que se aglomera na Rua Vereador Dr. Walter Secanho, que interliga os 
Bairros Eldorado e Jardim dos Bordados, atrás da Corporação da Polícia Militar Ambiental, ou que realize 
reparos na pavimentação, sanando o problema; N° 241/2014 - de autoria do Vereador Windson Pinheiro, 
recomendando ao Prefeito Municipal que determine a realização dos serviços de limpeza de todas as vias 
públicas do Bairro da Vila Maria, na forma de mutirão, fazendo a retirada de galhos e entulhos, capinação e 
limpeza das ruas. MOÇÕES: N° 128/2014 - de autoria do Vereador Windson Pinheiro, de Pesar à Família 
Manjaron pelo falecimento da Senhora Magali Aparecida Olsen Manjaron; N° 129/2014 - de autoria do 
Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de Pesar à Família Pinto da Costa pelo falecimento do Senhor José 
Augusto Pinto da Costa; N° 130/2014 — de autoria dos Vereadores, de Congratulação e Louvor ao Padre 
Anderson Luiz Cardoso, Pároco da Igreja de São Pedro e São Cristóvão, pelo seu primeiro Jubileu 
Sacerdotal, concretizado em meio a incomensurável trabalho religioso e social em nosso município; N° 
131/2014 — de autoria do Vereador Jean, de Pesar à Família Guilmo pelo falecimento da Senhora Aparecida 
de Freitas Guilmo. OFÍCIO N° 70/2014 — de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, congratulando os 
alunos do 1° ano do curso de turismo da FAIBI e Professores envolvidos na realização da Primeira Feira dos 
Segmentos Turísticos da FAIBI. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS, constando: 
Telegrama do Ministério da Saúde n° 2752, informando sobre a liberação de recursos financeiros do Fundo 
Nacional de Saúde; Convite para a reunião da Assembleia de Constituição do Instituto de Desenvolvimento 
Social Itaquerê. Neste momento passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: 
constando das seguintes proposituras: REQUERIMENTOS: Os requerimentos n° 325, 333, 334/2014, de 
autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, lidos na Sessão Legislativa Ordinária de 18 de 
novembro do corrente, que tiveram a votação prejudicada devido a ausência do Vereador Leopoldo, por 
motivos de problemas de saúde com a sua esposa, passando a votação das mesmas para esta Sessão 
Legislativa Ordinária, conforme segue: N° 325/2014, requerendo ao Executivo Municipal informação sobre 
os enfeites natalinos; se este ano o município vai enfeitar as ruas com os mesmos enfeites utilizados no ano 
passado. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, justificou o pedido falando da aquisição dos enfeites o 
ano passado, os quais podem ser usados para enfeitar novamente as ruas neste ano, sendo importante essa 
iniciativa, e que o Poder Público pode contribuir e incentivar o espírito natalino para que a população 
também enfeite suas casas. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. N° 
333/2014 — requerendo informação a FAIBI sobre o controle de assiduidade de seus funcionários, incluindo 
a direção, solicitando cópia dos espelhos mensais, referente ao ano de 2014. O Vereador Leopoldo, autor da 
propositura, lembrou que a Faculdade é mantida por verbas públicas e que quer constar em arquivo o 
documento requerido e falou de convite recebido para visita à FAIBI. O Requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos dos presentes. N° 334/2014 — requerendo ao SAAE os comprovantes de pagamentos 



do ano de 2014 dos serviços terceirizados, prestados com a retroescavadeira. O Vereador Leopoldo, autor da 
propositura, falou que o SAAE não possui a máquina retroescavadeira e que quando precisa dessa máquina o 
serviço é terceirizado, sendo o mesmo pago por hora, e que requer comprovantes para analisar o quê é mais 
compensável, se é continuar com a terceirização ou adquirir máquina. O Requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos dos presentes. Constaram também os Requerimento desta Sessão como segue; N° 
336/2014 - requerendo informação ao Executivo sobre a obrigatoriedade de instalação de divisórias e 
biombos nas agências bancárias de Ibitinga, bem como notificação das agências que não cumprem a 
legislação pertinente. O Vereador Osias, autor da propositura, justificou a mesma dizendo que apenas duas 
agências no município possuem divisórias, sendo importante para segurança dos usuários, não deixando 
pessoa estranha ver transação realizada e citou assalto a funcionário de empresa que foi sacar dinheiro para 
pagamento de vale. Falou de Lei Municipal n° 3.465/11, que estabelece a instalação desses biombos, em 
prazo de cento e vinte dias, no entanto, as agências não colocaram os biombos e ressaltou que tal instalação 
tem valor ínfimo diante do lucro das instituições bancárias, protegendo seus clientes. O Vereador Leopoldo 
aparteou para perguntar se há Decreto regulamentando a Lei citada e qual órgão do município é responsável 
por fiscalização. O Vereador Osias respondeu que a lei não prevê regulamentação e entende que a Prefeitura 
Municipal deve ser o órgão fiscalizador. O vereador Leopoldo disse que caberia um Decreto regulamentando 
qual órgão é competente para fiscalizar. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 
presentes. N° 337/2014, requerendo informação ao Executivo com relação à construção de galerias de 
captação de águas pluviais nas Ruas Antônio G.B. de Paula e Pereira Landim. O Vereador Osias, autor da 
propositura, esclareceu que o pedido refere-se apenas a duas ruas, porque foi procurado por moradores 
dessas ruas, mas que todas as ruas do centro precisam de galeria, e falou sobre a situação das mesmas 
quando da ocorrência de chuvas, que causam grandes enxurradas que podem arrastar crianças, adultos e 
motocicletas. O Vereador Leopoldo aparteou para perguntar se o pedido do Vereador poderia acrescentar a 
Avenida Sete de Setembro e justificou dizendo que a água da enxurrada das chuvas do Jardim Centenário, 
cai na Avenida Japão que cai na Avenida Sete de Setembro, onde as bocas de lobo não são suficientes. O 
Vereador Osias concordou, mas solicitou ao Presidente, o qual sugeriu a apresentação de documento na 
próxima Sessão. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. N° 338/2014 - 
requerendo informação ao Executivo sobre projeto para construção de centro de treinamento para 
condutores, ou seja, um local específico para exames de habilitação de alunos das autoescolas local. O 
Vereador Osias, autor da propositura, disse ser muito importante tal reivindicação, sendo pedido antigo das 
autoescolas, Ciretran e das pessoas que fazem o exame, pois hoje os exames são realizados no London Park, 
aglomerando grande número de pessoas, no sol e na chuva, onde a existência de local adequado seria de 
grande valia aqueles que fazem os exames de habilitação. O Vereador Windson aparteou, dizendo ser 
matéria antiga de discussão e que vê assunto muito importante e sugeriu a busca de convênios para esta área 
e a participação das autoescolas, promovendo parceria, que através de convênio poderia ser encontrado local 
para isso, onde no passado foi cogitado local. Disse ainda ser pertinente o tema, pois como é feito hoje 
atrapalha quem mora próximo ao local das aulas e quem usa as vias, devido a interdição, havendo a 
necessidade de local apropriado. O Vereador Osias citou projetos que estão tramitando na Casa referente a 
doação de terreno a algumas instituições da cidade, a título de concessão, e que talvez o município poderia 
escolher uma área e fazer concessão para essa finalidade, verificando se as autoescolas poderiam receber, e 
as mesmas construírem local apropriado para tal prática. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 
votos dos presentes. N° 339/2014, requerendo informação ao Executivo se há projeto para recapeamento ou 
reconstrução do asfaltamento da Rua Treze de Maio, entre as Ruas Daniel de Freitas e a Avenida Dom Pedro 
II. O Vereador Osias, autor da propositura, falou sobre a Rua Treze de Maio e do seu asfalto deteriorado, 
com diversas ondulações próximas as calçadas, dificultando o estacionamento dos veículos e motos, sendo 
esta uma reivindicação de donos de lojas desta rua. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos 
dos presentes. N° 340/2014, requerendo informação sobre a manutenção do aparelho de raio-x do Pronto 
Socorro Central. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, solicitou que fosse incluído novo 
questionamento, indagando se há previsão da vinda de novos aparelhos com a nova UPA que será 
construída. O Presidente sugeriu que fosse feito outro requerimento abordando esse questionamento. O 
Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÃO N° 130/2014 Congratulação 
e Louvor ao Padre Anderson Luiz Cardoso, Pároco da Igreja de São Pedro e São Cristóvão, pelo seu 
primeiro Jubileu Sacerdotal, concretizado em meio a incomensurável trabalho religioso e social em nosso 
município. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Neste instante passou-se para a 
TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o VEREADOR OSIAS, que iniciou falando 
sobre a Indicação que fez sobre as caçambas que estão sendo colocadas nas vias públicas do município e que 



muitos cidadãos reclamaram, pois algumas delas estão com as faixas refletivas desgastadas, assim como a 
disposição das mesmas que estar de forma incorreta, tendo o lado da faixa voltado para a calçada e não para 
a rua, deixando-as escondidas dos faróis dos carros. Disse que existe uma Lei Municipal que trata dos 
critérios de colocação das caçambas na cidade e indicou ao Senhor Prefeito Municipal para comunicar a 
empresa responsável para que coloque as caçambas de forma correta, assim como a renovação das faixas 
refletivas para evitar acidentes. Ressaltou a situação da iluminação pública e iluminação das praças, pois de 
todas que visitou apenas a praça do bairro Jardim Paineiras é que está bem iluminada, mas todas estão sujas, 
e a Secretaria de Serviços Públicos deveria dar uma atenção maior. Disse também estar mais preocupado 
com a iluminação pública e que na Avenida Manoel Alves Lopes, em direção ao Marco Auto Posto, tem 
cinquenta e cinco lâmpadas apagadas, mas não sabe se estavam apagadas mesmo ou se estão queimadas e 
que do trecho do Cristo até a Avenida Sete de Setembro e Carolina Geretto Dall'Acqua, todas as luzes 
estavam apagadas, talvez até mesmo pelo mau tempo meteorológico. Falou que andando pela Perimetral e 
observando os bairros muitas lâmpadas estão apagadas e que a partir de 2015 será responsabilidade da 
Prefeitura a troca de todas as luzes, onde já era para ter acontecido neste ano, mas houve a prorrogação de 
prazo e será apenas a partir do próximo ano. Em sua opinião todas as lâmpadas deveriam ser trocadas pela 
CPFL ainda este ano, para não causar um ônus maior a Prefeitura e todas ficarem para serem repostas apenas 
em 2015. Outro assunto abordado pelo Vereador Osias foi a respeito do transporte universitário que seria 
subsidiado 100% pelo Senhor Prefeito durante os quatro anos de estudo, porém ainda nada foi feito, e disse 
que não seria justo deixar para o último ano de mandato, apenas para se conseguir a reeleição. Voltou a falar 
sobre as notificações que os munícipes estão recebendo referente às dívidas com a Prefeitura e que as 
pessoas o ouviram falando sobre o assunto e o procuraram, além do empresário citado na Sessão anterior, 
existem mais duas pessoas com o mesmo caso e elas disseram que entrarão com processo de indenização 
contra a Prefeitura. O vereador citou novamente que deve ser realizada uma reunião com o Prefeito para 
alertar sobre a situação, pois não é justo cobrar uma pessoa indevidamente. O Vereador Leopoldo aparteou, 
dizendo que de fato algumas coisas erradas estão acontecendo e falou sobre o caso que aconteceu com sua 
esposa, onde em 2006 financiou um terreno através da Caixa Econômica Federal e que recentemente recebeu 
essa notificação de dívida ativa sem esclarecimento do que realmente se tratava, dirigindo-se a Prefeitura 
para saber a origem do débito, onde o atendente mostrou que a dívida era do ano de 1999, referente ao 
terreno financiado. Porém, em conversa com o Vereador Mira, o mesmo disse que a burocracia para se 
provar que a dívida não existe é muito grande e para uma pessoa que não tem tanto conhecimento desse 
processo acaba pagando novamente e o vereador concorda que deve ser comunicado ao Prefeito, pois é 
preocupante. O Vereador Osias retomou a palavra dizendo que o assunto deve ser tratado com seriedade por 
parte do Legislativo junto ao Executivo. Falou também sobre o Oficio Especial de sua autoria congratulando 
os alunos e professores do primeiro ano do curso de Turismo da Faculdade FAIBI pela P Feira de Turismo, 
evento realizado no último dia 19 de novembro. Falou sobre dois Projetos enviados a Casa e que serão 
votados em Regime de Urgência, referente a alteração da Lei Orçamentária para compra de material de 
consumo para creches e escolas do ensino fundamental, e que não ficou clara a justificativa do que seriam 
esses materiais de consumo para ter valor tão alto, ainda mais para o mês de Dezembro, onde as escolas 
entram em férias. Por final disse que votará a favor, mas quer saber o que será comprado e consumido com 
esse valor. O VEREADOR LEOPOLDO iniciou pedindo desculpas sobre a necessidade de se ausentar na 
Sessão anterior para prestar socorros a sua esposa e agradeceu aos Edis por votarem favorável a sua 
ausência, em especial o Vereador Mira, que apresentou o requerimento. Falou também sobre a Lei 
Orçamentária para o ano de 2015 que está em trâmite nesta Casa de Leis e que apresentou Emenda para 
acréscimo no valor de R$ 50.000,00 para a Secretaria de Esportes e um dos motivos é para que a reforma da 
quadra da Vila Izolina fosse realizada, pois está parada por falta de recursos e a única maneira que encontrou 
para que a reforma fosse concluída é a apresentação de Emenda. Disse que tomou alguns cuidados na 
elaboração dessa propositura, um ponto foi saber se tratava de terreno público e outro foi analisar de qual 
recurso seria diminuído para que não fosse prejudicada nenhuma Secretaria e como a Administração estava 
com um recurso alto, optou por retirar o valor dela. O Vereador Osias solicitou aparte parabenizando o 
Vereador Leopoldo e disse que esta Emenda é muito importante para dar continuidade a reforma da quadra 
da Vila Izolina que está abandonada e a manutenção periódica do local, manterá a beleza e durabilidade. O 
Vereador Leopoldo retomou a palavra dizendo que concorda com o Vereador Osias, e agradeceu o Senhor 
Prefeito pela colocação de lixeiras nas esquinas das ruas José Custódio e Adail de Oliveira e também pela 
construção de lombadas e as devidas sinalizações na estrada que passa entre a Chácara Estância Sônia e a 
Usina de Asfalto, que foram duas Indicações feitas pelo Vereador. A palavra foi usada pelo VEREADOR 
GUMERCINDO, para dizer de suas Indicações que se referem ao período chuvoso que estamos passando, 



onde os buracos que são provocados por este efeito devem ser tapados com máxima urgência e a maioria 
deles estão espalhados em lugares com grande fluxo de veículos e espera que seja resolvido o problema. 
Sobre as indicações do Vereador Windson entre os bairros Jardim dos Bordados e Jardim Eldorado, disse 
que a Prefeitura fez um trabalho muito importante de captação de água pluvial, mas que infelizmente a 
tubulação não alcançou a Rua dos Lírios e a passagem entre estes dois bairros nesse período fica alagada, 
portanto em sua opinião a Prefeitura deveria ter um pouco mais de carinho e agilidade àquela região, pois ela 
está se tornando um local de comércio e sua população tem aumentado. Falou sobre iluminação daquele 
setor que já foi pedido há tempos e que seja cobrado da CPFL o motivo pelo qual a iluminação não está 
sendo concluída, pois é uma área de lazer e está colocando em risco as pessoas que ali frequentam. O 
VEREADOR WINDSON usou a palavra para falar sobre a questão da água das enxurradas que vêm 
preocupando a situação do nosso município e que já havia feito um documento ao Senhor Prefeito dizendo 
que o volume de água na cidade tem aumentado e se tornado preocupante, e com o passar do tempo 
enfrentaremos um problema muito grande. Falou sobre os novos loteamentos que estão sendo asfaltados e 
que os mesmos influem na grande quantidade de água que desce para a cidade, vindo a cair no Córrego São 
Joaquim que recebe a maioria das galerias de água do município. Disse que situação é preocupante e acredita 
que a parte baixa da cidade terá problemas no futuro, vindo a enfrentar enchentes, uma vez que os córregos 
já estão passando do nível normal. Falou sobre a Indicação que fez para que o SAAE vá até a Rua Elias 
Saad, no alto da Vila Maria, onde há mais de trinta dias foi feito corte no asfalto para se colocar uma rede de 
esgoto e o local necessita de retificação urgente, pois está enchendo de lama e prejudicando os moradores, 
mas que o bairro todo precisa de uma atenção especial da Secretaria de Serviços Públicos, porque existe 
locais onde o mato está invadindo as ruas, galhos que foram cortados há tempos jogados em praças, entulhos 
pelo bairro todo, e os moradores pediram ao vereador que fizesse uma solicitação ao Senhor Prefeito para 
realizar uma limpeza no local que está com uma imagem feia, assim como a ponte da Avenida Wilson 
Pinheiro que está causando preocupação aos que por ali passam, pois além de estar cedendo, a calçada está 
tomada pelo matagal. O Vereador fez um pedido citando o trecho do bairro Jardim dos Bordados, onde as 
pessoas disseram que as águas das chuvas que por ali correm, chegam a bater nas portas dos carros e não dá 
para passar, precisando ser feita uma análise da necessidade de mais um pedaço de canalização naquela área 
para melhorar o fluxo da água que passa por ali. O mesmo acontece com uma casa de esquina na Rua Treze 
de Maio que toda a água que desce do alto da cidade entra na casa até mesmo por uma irregularidade no 
asfalto e o Vereador pede que o Executivo resolva o problema, porque vai voltar a acontecer o mesmo na 
próxima chuva. A Presidência da Sessão retornou ao Presidente da Casa, Vereador Dr. Marcel. O Vereador 
Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. O Vereador Leopoldo solicitou a 
dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Neste momento passou-se para a ORDEM DO DIA: 
Constou de Requerimentos de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia dos 
seguintes Projetos: PLO N° 191/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito adicional suplementar, 
no orçamento para 2014, aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, e dá outras 
providências. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como 
relator especial do projeto o Vereador Windson. PLO N° 192/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir 
crédito adicional especial, no orçamento vigente para 2014, aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de 
dezembro de 2013, destinado à aquisição de equipamento e material permanente para o setor de educação 
infantil, O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator 
especial do projeto o Vereador Igor. PLO N° 193/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito 
adicional especial, no orçamento para 2014, aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 
2013, destinado a aquisição de equipamentos e material permanente para o transporte de pacientes do setor 
de saúde pública. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado 
como relator especial do projeto o Vereador Jean. PLO N° 194/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir 
crédito adicional especial, no orçamento para 2014, aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de 
dezembro de 2013, destinado a aquisição de equipamentos e material permanente para o transporte de 
pacientes do setor de saúde pública. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 
Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Gumercindo. PLO N° 195/2014 — autorizando o 
Poder Executivo a abrir crédito suplementar, no orçamento para 2014, aprovado pela Lei Municipal n° 
3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado a suprir dotações do orçamento vigente. O Requerimento foi 
aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o 
Vereador Mira. PLO N° 196/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito adicional especial, no 
orçamento para 2014, aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado a 
aquisição de material de consumo para o setor de educação infantil. O Requerimento foi aprovado por 
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unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Guilherme. 
A Sessão foi suspensa para emissão dos pareceres. Retomando aos trabalhos foi verificada a presença e 
apresentado os pareceres das urgências especiais. Constaram dos seguintes Projetos de Lei: PLO N° 
191/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito adicional suplementar, no orçamento para 2014, 
aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, e dá outras providências. O Projeto de 
Lei foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO N° 192/2014, autorizando o Poder 
Executivo a abrir crédito adicional especial, no orçamento vigente para 2014, aprovado pela Lei Municipal 
n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado a aquisição de equipamento e material permanente para o 
setor de educação infantil. O Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO N° 
193/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito adicional especial, no orçamento para 2014, 
aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado à aquisição de equipamentos e 
material permanente para o transporte de pacientes do setor de saúde pública. O Projeto de Lei foi aprovado 
por unanimidade dos votos dos presentes. PLO N° 194/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito 
adicional especial, no orçamento para 2014, aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 
2013, destinado a aquisição de equipamentos e material permanente para o transporte de pacientes do setor 
de saúde pública. O Vereador Gumercindo falou da satisfação da Casa em votar projetos como este, para 
aquisição de veículo, corrigindo falhas que ocorriam sobre o transporte da saúde pública municipal e 
parabenizou o Prefeito Municipal pelo empenho, respeitando essa área, e também cumprimentou o Governo 
do Estado, que vem auxiliando nosso município. O Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade dos votos 
dos presentes. PLO N° 195/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito suplementar, no orçamento 
para 2014, aprovado pela lei municipal n° 3829, de 18 de dezembro de 2013, destinado a suprir dotações do 
orçamento vigente. O Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO N° 
196/2014, autorizando o Poder Executivo a abrir crédito adicional especial, no orçamento para 2014, 
aprovado pela Lei Municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado à aquisição de material de 
consumo para o setor de educação infantil. O Vereador Osias esclareceu que quando a Casa realiza votação 
de peça orçamentária é devido à abertura de crédito que não continha no orçamento, quando da votação do 
mesmo, e que com o envio de verba ao município pelo Estado o Executivo precisa incluir a mesma no 
orçamento e que esses projetos recebem análise do Jurídico para apurar a legalidade dos mesmos. O Projeto 
de Lei foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. REDAÇÃO FINAL AO PLC N° 166/2014, 
autorizando alteração nos valores dos programas e ações da Lei de Diretrizes Orçamentárias, aprovado pela 
Lei Municipal n° 3.696, de 19 de Junho de 2013, para o exercício de 2015. A Redação Final foi aprovada por 
unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: Usou 
da palavra o VEREADOR OSIAS: falando da importância dos dois projetos que foram votados, para 
aquisição de ônibus e veículo Van, os quais tratam de recursos do Governo Federal. Retornado a Presidência 
ao Presidente este transmitiu Convite da Câmara Municipal da realização da Sessão Solene de entrega da 
Medalha do Mérito Profissional, que será realizada no dia 28 de novembro, às 20horas, no Plenário da 
Câmara Municipal. Nada mais havendo a tratar agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a 
próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 02 (dois) de Dezembro de 2014 (dois 
mil e quatorze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro 
Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e 
documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, em 25 
(vinte e cinco) de Novembro de 2014 (dois mil e quatorze). ///////////////////////////////////////////////////////////////////// 
Presidente: 1° Secretário:  
Vice-Presidente: 	 2° Secretário: 	  
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